

令和7年度 学校だより9月号	流山市立市野谷小学校 〒270-0137 流山市市野谷 283 番地 Tel 04-7158-2770 電話対応時間 7:30~17:30 本校 web ページ QR <a href="https://schit.net/nagareyama/itinoyasyou/">https://schit.net/nagareyama/itinoyasyou/</a>
◆ 小 ◆ 学校と家庭、地域をつなぐ <b>市野谷だより</b>	
発行日 令和7年9月1日	

## 「絆」を深め みんなで創り上げる スポーツフェスティバル

夏休みも終わり、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。さあ2学期のスタートです。

今年の夏は猛暑続きでしたが、学校では、先生方が2年生の育てている夏野菜や花壇の水やり、スポーツフェスティバルに向けての校庭の草取り、そして、子どもたちのためのダンス動画配信や10月に配布する成績表や2学期の準備など取り組みました。また、先生方もそれぞれの夏を楽しみ、子どもたちにたくさんの夏の思い出の話ができると張り切っています。

さて、2学期は、みんなで創り上げる「スポーツフェスティバル」を開催します。

スポーツフェスティバルは、子どもたちが運動の楽しさを味わい進んで運動に取り組む態度の育成と、先生や友だちと「絆」を深め合い、皆で創りあげる喜びを味わうことに重点を置いて取り組んでいます。

現代社会では、たくさんの方がランニングや散歩をしたり、ジムやヨガなど運動を楽しむ人々が増えています。健康への意識が高く、自ら運動に取り組もうと決めて実践していらっしゃるのでしょうか。その土台となるのは、運動することが楽しいということを経験していらっしゃるのだと思います。

小学校においても、進んで運動に取り組むことや友だちとともに運動を楽しむことは、生涯スポーツの素地を作るには大切なことと考えます。そして、未来に向かう子どもたちにとって、運動の楽しさを味わっている子どもたちは、大人になっても進んで運動するのではないかでしょうか。運動をやらされるではなく、運動を楽しみながら自分から進んで取り組む。また、友だちとともに運動を楽しむ。そんな姿を市野谷小学校は目指しています。ですから、夏休みに子どもたちが配信されたダンス動画を見ながら、タブレットを活用して踊り方を自分から進んで学んでもらいました。子どもたちに夏休みのダンス練習を聞いてみると、「楽しくていっぱい練習したよ。」「家族で踊ったよ。」など子どもたちは、楽しみながら進んで運動に取り組んでいたようです。

子どもたちにとって、フェスティバル当日の発表も大切ですが、フェスティバルをみんなで創りあげる過程こそが大切であると考えています。ですから、フェスティバルの準備や運営を自分で行うなど、「チーム市野谷」として教職員と子どもたちが力を合わせてフェスティバルを創りあげていこうと考えています。

スポーツフェスティバルでは、オープニングからエンディングまで様々な表現で発表します。学年によってはダンスを2~3曲演じたり、歌を入れるなど、フェスティバルをみんなで創りあげていきます。保護者の皆様も、お子さんが楽しく踊ったり、走ったりしながら運動に親しんでいる姿をぜひご覧いただき、大きな拍手でフェスティバルを盛り上げていただけたらと思います。

校長 松山 秀行